

2024年3月28日 富 岡 保 育 園

ご卒園・終園おめでとうございます!!

3月23日(土) 富岡保育園の卒園式が行われ5名の年長さんが巣立っていきました。ほとんどが O 歳、1 才からの入園で、5,6 年間この富岡保育園で過ごしてきました。下記の文章は、卒園アルバムに掲載した職員一同からの卒園児さんへのお祝いのメッセージです。皆様へもご紹介いたします。

富岡保育園の保育方針は、幼児期に「自信と意欲にあふれた子どもを育てる」です。卒園児の皆さんも立派に成長したことを実感しています。保護者の皆様方には長い間ご支援ご協力ありがとうございました。

人生の中で一番大事な幼児期に私たちを信じて預けて下さる保護者の皆様方の信頼にお応えできるようにこれまでの保育を更に深めていきたいと思います。

来年度は、4月1日からスタートします。30日(土)は、新年度準備と職員会議の為午前中保育やお休みへの ご協力ありがとうございます。保護者の皆様方、今後ともどうぞご支援ご協力をよろしくお願い致します。

卒園おめでとうございます。あなたの保育園時代は、何色に塗られてあなたの心のアルバムに収められているのでしょうか? やさしくきれいな桜色? それとも美しい夕日色?

いずれにせよ保育園が大好きだったあなたのことだから、きれいな色に染められると信じています。

下の表は何だと思いますか?これは年長さん全員で考えた「保育園で楽しかったこと」です。

全部で100個あります。「先生やお友達とこんなにたくさん遊んだのですか」と反対に聞き返したくなる位、いっぱい遊んだのですね。あなたが幼児時代を楽しく満喫できたのなら、私達にはそれに勝る喜びはありません。

保育園時代の楽しい体験は、あなたがこれからを生き抜くための力をいっぱい生み出してくれるはずです。どんなことがあっても逞しく生き抜いていってください。

悲しいことさびしいことがあった時は、卒園アルバムを開き、みんなに愛された日々があったことを思い出してください。私達が心を込めてあなたの為だけに作り上げたアルバムとあなたのあどけない声が収められている卒園 CD は、その証です。

あなたの人生の基礎は、しっかりと築かれています。私たちは、あなたの育ちに自信と誇りをもって送り出します。あなたは富岡保育園自慢の子どもです。あなたの人生に光あれ! さようなら!

2024. 3. 23

富岡保育園 職員一同

卒園式での保護者代表の方の謝辞をご紹介します。

日に日に暖かさを増し、桜のつぼみも膨らみ始め、柔らかな春の訪れを感じる季節となりました。 今日の佳き日に、このような心温まる卒園式を開催していただき、ご準備いただいた先生方に厚く御礼申し 上げます。

保護者の会会長の柗村様におかれましても、お忙しい中御足労下さり、また子どもたちのために日頃よりご 尽力いただき、深く感謝も仕上げます。

僭越ながら保護者を代表し、お礼のご挨拶を述べさせていただきます。

5年前の登園の日。どこへ連れていかれるのだろうというような表情で、ひよこ組さんに到着すると、先生方が優しい笑顔で迎えてくださり、すんなりと先生に抱っこされてお部屋に入っていったことを今でも鮮明に覚えています。これから5年間の保育園生活が始まるぞ!と思っていましたが、こんなにも早く卒園の日を迎えるなんて思ってもいませんでした。

突然コロナ過となり、生活が一変してしまいましたが、日々状況が変わり判断が難しい中、安全対策を取りながら、できないことにとらわれるのではなく、なにができるかを考え、全力で取り組んでくださいました。そして、多大なご苦労があったと思いますが、子どもたちにとって楽しかった記憶ばかりの保育園生活にしていただきました。

試行錯誤、いろいろな工夫をされ、様々な行事も開催してくださいました。

花祭り、サマーキャンプ、夏祭り、ふれあい運動会、ほほえみ発表会、クッキングや野菜の収穫、保育参観 その他にも挙げたらきりがないほどに子どもたちにたくさんのことを経験させていただきました。どの行事 もどの経験も大切な思い出として子どもたちの心に刻み込まれていると思います。

4月から小学生になり、新しい環境に戸惑うこともあるかもしれませんが、先生方から頂いた愛情や尊い 経験、仲間との絆、自信を糧に大きく成長してくれるものと信じています。

最後になりましたが、富岡保育園のますますのご発展と本日参列いただきました皆様のご健勝をお祈り申 し上げるとともに、私からの挨拶とさせていただきます。

きこちゃん、あやとくん、あんなちゃん、おうしろうくん、ことこ、卒園おめでとう。本日はありがとうございました。

令和6年3月23日 保護者代表 木田祐加子



ドッヂビー	ドラゴンボー ルの踊り	どうぶつ将棋	凧あげ	芋ほり	桃鬼	天城越え	心春ちゃんと 遊んだこと	ハンドベル	ケイドロ
サッカー	缶蹴り	だるま落とし	プール遊び	コスモス摘み	しゃもじ鬼	サッカー	マリンバ	ことば集め	どろ団子
おうちごっこ	大縄跳び	トランプ	水鉄砲	カブトムシ	しっぽ取り	ダンス (Mela!)	かけっこ	島鬼	どろ遊び
跳び箱	シャギリ	カードゲーム のドブルくん	そうめん汁	セミ捕り	泣いた赤鬼	遠足	リレー	ラーメン体操	砂場遊び
ままごと	ほほえみ 発表会	西遊記	お誕生会	まんころころ	豆まき	お弁当	岡田先生の 運動遊び	絵本	ダンス(M ela!)
てつぼう	お店屋さん ごっこ	スライム	ミニ発表会	夏祭り	のぼり棒	花まつり	沖吉先生の お歌	宝探し	ハリガリ
₹Q	ロケット	かくれんぽ	水風船	オセ□	バイキング	火電公園	まどか先生の 歌・リトミック	園庭	パン作り
うんてい	運動会	おにカレー	せっけん スライダー	春日傘	スイミング	お泊り保育	かるた	お散歩	こま
給食	さるかにむか しばなし	クッキー作り	防火パレード	すごろく	シードーナツ	バドミントン	お絵描き	カードゲーム のキャプテン リノ	縄跳び
鬼ごっこ	運動会の バルーン	クッキング	ピアニカ	海賊船	スイカ割り	木とリス	虫探し	レキシデータ	ソーメン流し

年長さんありがとうございました!

3月21日(木)年長さんとのお別れ会を開催しました。それぞれにお祝いのメッセージやプレゼントの交換をし、終始にこやかな雰囲気でした。年中さんは一年間色んなことを一緒に体験し年長さんから刺激を貰い逞しくなりました。年少さんは、お散歩・給食など遊びや生活の中でなど優しくしてもらいました。

それぞれにとって縦割りで過ごせたことはこれからも大切な宝物になることでしょう。いつまでも友だちです!!









おしらせ



- ○4月1日(月)から令和6年度保育がスタートします。送迎バスもあります。
- 〇ひよこ・りす組の連絡帳は、いま使用しているものを新年度も継続しますので、持たせてください。 新年少さんも現在使用している連絡帳が終了したら新しいノートになります。
- ○在園児は、いま使用している用品を確認してから、新たに購入してもらう用品を書いた新年度用品申 込書の用紙を配布します。よろしくお願いいたします。

○すべての持ち物に記名を!

衣服、肩掛けタオル、・手拭タオル・靴など、すべての持ち物に記名がしてあるか、消えかかっていないか確認してください。汚れものを入れるビニール袋にも記名をお願いします。 また、よそからお下がりをもらわれた場合も名前を付け替えておいてください。

〇 新年度4月5月行事の中止について

保護者の方参加の行事は、ありません。6月に保育参観と育児講座を予定しております。日程が決まり次第お知らせします。

- O 保護者の会令和5年度決算報告、6年度予算案、事業計画などは、文書にてお知らせいたします。 ご意見がおありの方は、お申し出ください。
- 〇 毎月1日が歯ブラシの交換日になっております。1日(月)新しい歯ブラシを持たせてください。 コップは今までのものを使います。(年少・年中・年長児)

安田式運動遊び教室

3月12日「安田式体育遊び研究所」から講師の先生をお招きして運動遊び教室を開催しました。平均台やマット、鉄棒などを使って日頃から運動を楽しんできた子どもたちは、講師の杉島先生の話をよく聞いて次からつぎへと挑戦していきます。前半はウサギ組・年少さんも一緒に、後半は年中・年長さんだけでしたが2時間があっという間にすぎました。最後は逆上がりを指導してくださり、どの子も「もっとやりたい!」と意欲的で一人一人が自信を持って輝いていました。

午後は、職員研修があり、これからも子供たちがワクワクドキドキする運動遊びを継続していこうと再確認しました。

そして、和気先生が講師の先生に次回の運動遊び教室をお願いされて7月10日にきてくださることが決まりました。

この日昼寝から起きるとすぐに「せんせい、てつぼうしよう!!」と鉄棒に向かいました。この運動遊び教室と の出会いがさらに一段と子どもたちの意欲に火をつけました。

翌日からの運動遊びにもこの意欲はつながっています。これからどんな風に変わってくるのかこちらもとても楽しみです。子どもたちがこれからも「運動大好き!友達と一緒にすると楽しい」!と思ってくれるように職員も研修を重ねたいです。







4・5月の行事予定

4月1日(月)進級式(園児・学童参加)

4月3日(水)保護者の会新旧役員会 午後7時から

4月8日(月) 岡田先生運動遊び 年少・年中・年長さんは、運動しやすいように 体操服を持たせてください。

4月9日・16日(火)渡辺まどか先生リトミック

4月17日(水)歓迎遠足 年少・年中・年長児 ビジターセンター

(もし雨天になってもお弁当は持たせてください。その場合は、どこか晴れ た日にお散歩で出かけます)

4月18日(木)沖吉けい子先生童謡教室

4月19・26日(金) りんせんスイミングスクール(年中・年長) 持ち物などについては後日お知らせします。

5月8日 花祭り お釈迦様のお誕生をお祝いする催しです。 園児のみでお祝い します。

※以上児・学童さんは、玉ねぎ収穫を今週予定しておりましたが、大雨の影響で、 畑に入れない状況でした。今週は無理かもしれませんが4月に入ってから天気を 見て実施したいです。その際は一斉メールでお知らせいたします。

給食の先生ありがとうございました!!

卒園児とその保護者の方から給食の先生にお礼のメッセージが届きました。ご紹介します。

- ・いつもおいしいごはんありがとうございます。ほっぺたがおちそうでした。わたしがすきなたべものは、わかめスープとまーぼーどーふとにくじゃがとりぞっとすーぷです。
- きゅうしょくのせんせいごはんありがとうございました。かえるぱんまたたべたいです。
- いつもおいしいごはんつくってくれてありがとう。おつかれさまです。アスパラおいしかったですか?
- おいしいきゅうしょくありがとうございました。いちねんせいになってもなんでもたべます。
- きゅうしょくのせんせいいつもおいしいきゅうしょくつくってくれてありがとう。おにかれーとそうめんじるがおいしかったです。
- ・毎日おいしくて栄養いっぱいの給食を作って下さりありがとうございました。コロナ禍前にあった給食試食会やコロナ禍になってからは、 保育参観後はお弁当は変わりましたが、毎回おいしくいただいていました。ありがとうございました。献立を見て「パパ、今日このメニューだって、いいよね」と話すこともありました。いくつになっても給食は良いなと思います。
- ・いつもおいしい食事をありがとうございました。アレルギーにも配慮して頂き感謝しています。「今日の給食美味しかったよ〜おかわりいっぱいしたよ〜」とニコニコ満面の笑顔でいつも報告してくれていました。給食を楽しみ、友だちと一緒に楽しくご飯を食べることが出来たと思います。ありがとうございました。
- •いつも子ども達の為に給食を作って頂いてありがとうございます。試食会で頂いたような美味しい給食を毎日食べられる子ども達は本当に幸せだなあと思います。子ども達のクッキングの時も食事を作る楽しさや大変さ、完成した時の嬉しさなど教えていただいてありがとうございました。
- ・いつもおいしい栄養満点の美味しい給食を作って下さりありがとうございました。苦手な食べ物も少しずつ食べられるようになりました。 ・毎日おいしい給食を作って下さりありがとうございました。子ども達と一緒に園で給食を頂くことは出来ませんでしたが、保育参観に頂いたお弁当が本当においしく、いつも楽しみにしておりました。私も富保の給食を食べて育ちました。今でも給食の御汁の匂い、一人ずつ先生に貰った昆布の佃煮、フワフワのホットケーキの味を新鮮に覚えています。きっと子ども達も保育園で食べた給食、おやつを忘れないでしょう。「保育園で食べた〇〇がおいしかった!」とキラキラの顔でよく教えてくれました。学童さんになってもまたお世話になります。ありがとうございました。